

Informationen der Schulleitung

Schuljahresende 2022/23



Kleve, 21.06.2023

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern!

Abitur 2023

In der vergangenen Woche konnten wir 99 glücklichen Abiturientinnen und Abiturienten ihre Abschlusszeugnisse. Im feierlichen Rahmen wurde die Abiturientia 2023 von der Schulgemeinschaft mit musikalischen Beiträgen und unterhaltsamen Reden verabschiedet. Am Samstag wurde dann der Abiball in der Mehrzweckhalle Materborn gefeiert. Wir gratulieren allen herzlich zum bestandenen Abitur und wünschen unseren Abiturientinnen und Abiturienten für die Zukunft alles Gute.

Personelles

Zum Schuljahresende verabschieden wir Frau Lennartz und Herrn Lennartz nach vielen Jahren am Stein in den Ruhestand. Beide haben in vielfältigen Bereichen der Schule und immer mit großem Engagement gewirkt. Ihre Erfahrung und ihre Leidenschaft für den Beruf werden wir vermissen. Für ihren Einsatz für unsere Schülerinnen und Schüler danken wir daher herzlich und wünschen beiden für den neuen Lebensabschnitt von Herzen alles Gute.

Ebenso verlässt uns Frau Steffen-Munsberg, die auf ihren Wunsch an ein Gymnasium in ihrer Heimatstadt Paderborn versetzt wird. Auch ihr danken wir für ihre engagierter Arbeit an unserer Schule und wünschen ihr an ihrer neuen Wirkungsstätte viel Freude und Erfolg.

Termine

Die Schulkonferenz hat in der vergangenen Woche die beweglichen Ferientage für das kommende Schuljahr festgelegt: 12.02.2024 (Rosenmontag), 13.02.2024 (Veilchendienstag), 10.05.2024 (Tag nach Christi Himmelfahrt) und 31.05.2024 (Tag nach Fronleichnam).

Digitalisierung

Die Stadt Kleve beginnt als Schulträgerin mit der stufenweisen 1:1-Ausstattung der Schülerinnen und Schüler. Die Schulkonferenz hat festgelegt, dass im kommenden Schuljahr zuerst die Klassen 7 und 8 mit digitalen Endgeräten (Tablets) ausgestattet werden. Weitere Informationen dazu folgen im kommenden Schuljahr.

Ein kurzes, aber sehr arbeitsreiches Schuljahr geht zu Ende, das noch mit Corona-Beschränkungen begonnen hat und in dem wir doch mit einigen Erkrankungswellen zu kämpfen hatten.

Auch in diesem Schuljahr wurde wieder viel gelernt und geleistet. Die Zeugnisse, die heute ausgeteilt werden, werden viel Freude, aber manchmal auch Enttäuschungen mit sich bringen. Alle sollten jedoch zuversichtlich auf das neue Schuljahr und die eigenen Fähigkeiten blicken, denn nicht alle Talente und besonderen Leistungen bilden sich in den Zeugnissen ab.

Für die Unterstützung in diesem Schuljahr und das entgegengebrachte Vertrauen danken wir herzlich und wünschen allen erholsame Sommerferien mit schönen Erlebnissen! 🌻

Herzliche Grüße

Timo Bleisteiner
Schulleiter

Georg Lettmann
stellv. Schulleiter